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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена разработке методики оценки выбросов углекислого газа от применения строительных материалов в малоэтажном строительстве в информационной модели здания. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Анализ требований российских систем ГОСТ Р ИСО 14044–2019 «Экологический менеджмент. Оценка жизненного цикла. Требования и рекомендации», СТО НОСТРОЙ «Зеленое строительство. Рейтинговая система оценки устойчивости среды обитания. Здания жилые и общественные» и «Green Zoom» к строительным материалам; 2. Анализ международных стандартов, реестров и экомаркировок, используемых для оценки жизненного цикла строительных материалов, анализ существующих исследований в области ОЖЦ; 3. Разработка методики оценки фактического выброса углекислого газа от применения различных материалов; 4. Создание и реализация цифровой модели при помощи программных комплексов Autodesk Revit и One Click LCA; 5. Оценка жизненного цикла выбранных материалов на практическом примере информационной модели; 6. Анализ полученных результатов выбросов кгСО2е от выбранного диапазона жизненного цикла материалов. Методика оценки выбросов углекислого газа от применения строительных материалов в малоэтажном строительстве в информационной модели здания была проведена на основании оценки жизненного цикла здания и показателей воздействия LCA. Исходные данные для проведения расчёта в OneClick LCA были экспортированы из информационной модели малоэтажного индивидуального дома. Проведен анализ самых популярных для строительства материалов для строительства в Ленинградской области, произведен теплотехнический расчет предложенных строительных материалов, разработана методика по вычислению значения удельного выброса СО2 с помощью коэффициента вариации. Проведена оценка жизненного цикла модулей А1-А3, оценка колеблемости полученного удельного значения выбросов и сравнения ее с исходным на практическом примере индивидуального жилого здания. Применение BIM - технологий осуществлялось на примере связки программ Autodesk Revit и OneClick LCA для возможности получения данных из модели напрямую и возможности автоматически производить расчеты. Полученные результаты показали, что разница итоговых выбросов углекислого газа, посчитанных при помощи удельного показателя, и вы численного с помощью коэффициента вариации, составили около 3.011 %, что повысило точность оценки жизненного цикла.
        

        
          This work is devoted to the development of a methodology for estimating carbon dioxide emissions from the use of building materials in low-rise construction in the building information model. Tasks that were solved in the course of the study: 1. Analysis of the requirements of Russian systems GOST R ISO 14044–2019 “Environmental management. Life cycle assessment. Requirements and recommendations”, STO NOSTROY “Green building. Rating system for assessing the sustainability of the environment. Residential and public buildings" and "Green Zoom" to building materials; 2. Analysis of international standards, registers and eco-labels used to assess the life cycle of building materials, analysis of existing research in the field of LCA; 3. Development of a methodology for estimating the actual carbon dioxide emissions from the use of various materials; 4. Creation and implementation of a digital model using Autodesk Revit and One Click LCA software packages; 5. Assessment of the life cycle of selected materials on a practical example of an information model; 6. Analysis of the obtained results of emissions kgСО2е from the selected range of the life cycle of materials. The methodology for estimating carbon dioxide emissions from the use of building materials in low-rise buildings in the building information model was carried out based on the assessment of the buildings life cycle and LCA impact indicators. The initial data for the calculation in OneClick LCA were exported from the information model of a low-rise individual house. The analysis of the most popular building materials for construction in the Leningrad region was carried out, a thermal engineering calculation of the proposed building materials was made, a methodology was developed for calculating the value of specific CO2 emissions using the coefficient of variation. An assessment of the life cycle of A1-A3 modules was carried out, an assessment of the variability of the obtained specific emission value and its comparison with the initial one on a practical example of an individual residential building. The use of BIM - technologies was carried out on the example of a bundle of Autodesk Revit and OneClick LCA programs for the possibility of obtaining data from the model directly and the ability to automatically perform calculations. The results obtained showed that the difference in total carbon dioxide emissions calculated using the specific indicator and calculated using the coefficient of variation was about 3.011 %, which increased the accuracy of the life cycle assessment.
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